



Marko Cortés arropa a Santiago Creel y lo llena de elogios: 'hombre de estatura, de Estado, buen panista'

Marko Cortés, dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), arropó a Santiago Creel, aspirante a la candidatura presidencial de la oposición, durante su registro para encabezar el Frente Amplio por México. Lo reconoció como un hombre de Estado y un “buen panista”.



Este martes, Santiago Creel se registró al proceso interno de la alianza entre el PAN, PRI y PRD, con miras a ser el responsable nacional para la construcción del Frente Amplio por México, en donde recibió el espaldarazo del dirigente albiazul, quien lo elogió y reconoció su compromiso con México.

“Mi querido amigo, mi querido Santiago, yo conozco tu compromiso con México de muchos años, de muchos, muchos años; hemos coincidido en varias batallas, hemos coincidido en muchos momentos”, señaló.

“Sé que amas profundamente a México y que hoy la decisión que tomas junto con tu familia y junto con quienes te apoyan lo haces no por ti, lo haces por tu país”, reconoció Marko Cortés a Creel Miranda.

En ese sentido, Cortés consideró a Santiago Creel como un buen mexicano y señaló que, como dirigente del partido debía reconocer que el actual diputado ha apoyado en las campañas, a los candidatos, en las buenas y en las malas.

“Eres un hombre de estatura, eres un hombre de Estado, eres un buen mexicano y eso te lo reconozco sinceramente. Pero también, como dirigente del partido, debo reconocer que Santiago siempre ha estado ahí, apoyando en todas las campañas, apoyando a todos candidatos, en las buenas, pero también en las malas”, indicó.

“Mi querido amigo Santiago, eres un buen panista también, un panista de siempre, un panista de batallas, que tiene lealtad con nuestra institución, con nuestros principios y con nuestros valores”, señaló Marko Cortés.

<https://politico.mx/marko-cortes-arropa-a-santiago-creel-y-lo-llena-de-elogios-hombre-de-estatura-de-estado-buen-panista>